



## **Erwin Kesslers «heimliche Ferienreise»**

Aus dem Internet und der Gratis-Vereinszeitschrift VgT (Verein gegen Tierfabriken), die auch in Graubünden verteilt wurde, ist festzustellen, dass Erwin Kessler als Präsident und Redaktor dieser Zeitschrift seine heimliche Tätigkeit in unserem Gebiet durchgeführt hat. Bezugnehmend auf sein Editorial in dieser Zeitschrift auf der ersten Seite wird klar, dass er heu-

te noch in seiner kindlichen, übertriebenen Fantasie lebt – wo der Stier die Hörner in den «Verputz bohrt» oder, im anderen Fall, die Hörner im «Bretterzaun steckten». Weitab von Tierschutzgesetz und Realität und damit auch von einer Zusammenarbeit mit Behörden und verantwortungsbewussten Tierschützern besteht seine Tätigkeit aus Nacht-und-Nebel-Aktionen bei einzelnen Tierhaltern, um sich der Öffentlichkeit präsentieren zu können.

Vor diesem Hintergrund ist interessierten Tierschützern dringend geraten, sich beim Tierhalter in der Umgebung oder beim Tierschutz nach der Wahrheit zu erkundigen, bevor sie ein vorschnelles Urteil über die in dieser Zeitschrift veröffentlichten Bilder und Texte fällen.

*Fredy Lötscher-Schwarz, Rodels*